

Domingo 27 de agosto de 2017

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



CAROLINA GONZÁLEZ

NOTA INTERNACIONAL

ELECCIONES EN ALEMANIA

El 24 de septiembre se realizarán las elecciones en Alemania, en ella se eligen a 630 diputados del Bundestag que a su vez escogerán al nuevo Canciller para el período 2017-2021. Los dos grandes favoritos para estas elecciones son la actual canciller Angela Merkel, que se postula para un cuarto mandato, apoyada por los partidos CDU/CSU o partidos de la Unión y Martin Schütz candidato del Partido Socialdemócrata –SPD-, diputado del Parlamento Europeo y Presidente del Parlamento Europeo de 2012 a 2017. Partiendo inicialmente con bastante éxito en las encuestas, sin embargo, tras la derrota sufrida por el SPD en las regionales de Schleswig-Holstein (territorio especialmente fuerte para el SPD), perdió bastante popularidad y se enfrenta a una Angela Merkel no exenta de severas críticas pero con un fuerte liderazgo, ambos ante grandes desafíos en la Unión Europea.